

Der Tod und die Pest

Die Chronik der Heklaren

Von abgemeldet

Kapitel 1: Prolog

Komm, lieber Leser, kommst du mit?

Ah, diese Geschichte, ich musste sie einfach aufschreiben, es gibt einfach zu viele Abende an denen ich sie euch erzählen könnte, aber meine liebe Zunge muss sich auch einmal eine Ruhe gönnen.

Also habe ich mich entschlossen, meine dünnen Finger schreiben zu lassen.

Ich hoffe, euch gefällt meine Geschichte. Ich muss zugeben, das das kleine Mädchen, nicht ganz bei der Sache war. Vielleicht ist die Geschichte doch nicht spannend?

Es habe Angst vor mir. Also, liebe Leser, ich hoffe Ihr mögt mich trotzdem, den ich habe nicht nur giftgrüne Haare, die zwei mal gespalten sind und sich um meine hohlen Wangen winden.

Ich bin sogar äußerst dünn und bleich und meine Augen sind dunkelgrün.

Und nein, diese Geschichte, schreibt kein Mensch. Sie schreibt eine äußerst anständige Heklare, die einzigste Heklare in Down!

Da ich zu diesem passenden Moment gekommen bin, möchte ich mich vorstellen.

Mein Name ist schlicht und einfach Senshall Pjchan. Man nennt mich aber auch die Fremde, die Schöne, die guten Rat gebende, die Starke. Ich könnte alle aufzählen, aber das würde doch viel zu viel Zeit aufbringen.

Vielleicht sollte ich euch noch darauf hinweisen, das diese Geschichte traurig sein wird. Sehr traurig.

Es ist meine Geschichte. Mein kleines Abenteuer, ungelogen und wahrheitsgetreu.

Fast. Denn ich schreibe allwissend. Erzähle bitte keinen, dass ich die Geschichte auch von Stimmen der anderen Beteiligten aufgezeichnet habe und so die Geschichte zusammenbastle.

Fals jemand fragen sollte, mein kleiner Puppet hatte die Idee.

Puppet hatte auch die Idee, die Geschichte nicht in Ich-Form zu schreiben.

Er meinte, dass da die anderen besser zur Geltung kommen.